

TOTAL S'ENGAGE AUPRÈS DES JEUNES

Fin juillet, le Championnat de France F4 fera escale en Belgique, sur le mythique circuit de Spa-Francorchamps à l'occasion des 24 Heures de Spa dont Total est, depuis de nombreuses années, le partenaire titre. Avant cet événement qui désignera le Champion d'été, l'Auto Sport Academy est heureuse d'annoncer que le partenariat liant le Groupe Total au centre de formation fédéral a récemment été renouvelé pour une période de deux ans.



Née en 1993, à l'instigation du pétrolier ELF sous le nom "Filière ELF", rebaptisée "La Filière FFSA" en 2001, à la reprise de ses activités par la Fédération Française du Sport Automobile, c'est sous le nom "Auto Sport Academy" que nous connaissons aujourd'hui cette école du sport automobile qui forme des moniteurs de pilotage, des mécaniciens de compétition, et développe la formation de pilotes en France et tout autour de la planète.

Unique au monde, l'Auto Sport Academy est ainsi devenue, au fil du temps, une référence internationale pour l'apprentissage des métiers du sport automobile. Depuis sa création, l'institution fédérale a formé plus de 350 mécaniciens de compétition et accueilli plus de 500 pilotes au travers d'une compétition qu'elle organise baptisée cette année Championnat de France F4. Depuis 2005, l'Auto Sport Academy propose également une formation complète au Brevet Professionnel de la Jeunesse de l'Education Populaire et du Sport spécialité "Sport Automobile". Plus de 400 titulaires du BP JEPS "Sport automobile" ont été formés depuis sa mise en place. Enfin, depuis 2010, l'Auto Sport Academy offre également la possibilité de préparer le DE JEPS Perfectionnement sportif "Sport Automobile". C'est aussi un diplôme d'Etat permettant de conduire des séances d'entraînement à la compétition, dans les mentions Circuit, Karting, Rallye et Tout-Terrain.

Le Groupe Total est quant à lui impliqué dans les plus hautes disciplines du sport automobile. Mais, en s'associant, depuis la première heure, à l'Auto Sport Academy, le Groupe Total marque sa volonté de soutenir la base du sport automobile au travers d'une structure qui a contribué à faire émerger de jeunes champions.

Par ailleurs, Le Groupe Total entend soutenir et aider la FFSA à promouvoir les métiers liés au domaine de l'automobile avec un effort tout particulier en matière de formation.

« Nous sommes liés depuis de nombreuses années à l'Auto Sport Academy comme nous sommes impliqués dans de multiples épreuves du sport automobile tel que la F1, le WRC, l'Endurance et le Rallye Raid. Je suis ravi du renouvellement de notre partenariat et j'espère retrouver prochainement des jeunes talents issus de l'Auto Sport Academy, au volant ou au sein des écuries, sur les disciplines auxquelles Total est associé » explique Philippe Corsaletti, Directeur Total compétition.

« En 2001, lors de la reprise des activités de la Filière Elf par la FFSA, et afin d'assurer la pérennité de l'action entreprise par Elf, le Groupe TotalFinaElf avait conclu -avec celle qui s'appelait alors La Filière FFSA- un contrat de partenariat. Le Groupe Total et la FFSA se sont engagés autour d'une préoccupation commune : la formation des jeunes. Ce partenariat fête aujourd'hui ses 10 ans et je tiens à remercier le Groupe Total pour son investissement auprès de notre centre de formation. Ce partenariat répond à une ambition forte, que nous partageons, qui est de proposer des formations adaptées et reconnues aux jeunes talents qui veulent embrasser une carrière dans le sport automobile, qu'ils souhaitent devenir pilote professionnel, mécanicien de compétition ou encore moniteur de pilotage. » conclut Nicolas Deschaux, Président de la Fédération Française du Sport Automobile.

CONTACT PRESSE : JULIE RUBIN - 06.17.49.20.30 - JRUBIN@ASACAD.COM

